

Der "Saskatchewan Courier"
ist die größte deutsche Zeitung der Provinz und
wird in allen deutschen Ausstellungen verkauft.
Geschenk jeder Blattmiete ab sofort bei Verkaufszahlung \$1.00 pro Jahr. Bezahlungen werden
zu jeder Zeit angenommen. Man adressiere:
"Sask. Courier Publ. Co.", Drawer 505, Regina,
Sask., oder schreibe in der Office vor. Lai-
gegen-Maten werden auf Verlangen mitgeteilt.

Saskatchewan Courier

Organ der Deutschen Saskatchewans.

2. Jahrgang.

Baum-Anpflanzungen auf der Prärie.

Lechte Boden land in der Prärie unter Provinz eine sehr gute
Vermehrung der Canadiischen Forst-Bereitung statt.

Es wurde da so mancherlei Gutes

über die Präsidenten der Farmen auf

der Präsidenten der Anpflanzungen von

Bäumen auf den weiten baumlosen

Gebieten gefaßt, doch wir es für uns-

tere Präsidenten, unsern Leuten das

Wichtigste mitzuteilen. Die Präsidenten

Sachverständiger pflanzen den An-

wendeten viel Ermutigung ein, denn

es wurde gründlich mit dem alten

Märzen angefangen, daß die An-

pflanzung von Bäumen auf der Prä-

rie verlorne Liebesmühle sei.

Es war dies die erste beträchtliche

Vermehrung der Forst-Bereitung

westlich von Ontario, und war Regi-

na gewiß ein gut gewählter Ort für

eine solche. Regina liegt inmitten ei-

ner ländlichen, saft strahlenden

Prärie, die sich auf hunderte von Meilen

nord und Süden, West und

Osten hin erstreckt. Von Winnipeg

bis kurz vor Regina sieht man noch

hier und da kleine mit Busch und

Bäumen bestandene Siedlungen Erde.

Aber einige Meilen vor Regina hört

das auf. Das ganze Land istbaum-

los bis an die Ausläufe der Gebirge.

Diese baumlose Strecke ist in-

mindestens 500 Meilen lang und ei-

nige hundert Meilen breit. Entlang

den Wasserläufen findet man hier und

dort einige Erlen, Weiden und Ahorn-

bäume. Mit Ausnahme dieser wenigen

Bäumchen und einiger An-

pflanzungen unternehmender Farmer

ist dieses tausende von Quadratmeilen

umfassende Gebiet, baumlos, fahle

Steppe, eintönig bis zur Tötlichkeit.

Die frühen Ansiedler nannten

das Gebiet "Die fahlselige Steppe".

Und der Ausdruck steht wirklich nicht

schiecht.

Wenn die ersten Ansiedler die

Baumlosigkeit auch als einen Vorzug

ihres Landes ansahen, da sie sofort

den Pflug in den Boden setzten und

arbeitsame Straßen der Kultur erzielten

konnten. Aber der Mensch liebt Bäume.

Sie verschönern die Landschaft und

verdorben das Klimaumgremium.

Der Ansiedler befand ihrer als scha-

tenjewollenden Schutz für sein Vieh

und als Windbrecher. Und Bäume und

Wälder sind überhaupt notwendig,

um den Boden regelmäßigen Niederschlag und Feuchtigkeit zu

schaffen.

Man glaubte erst und glaubt an

vielen Stellen noch heute, daß kleine

und Bodenverhältnisse dem Baum-

wuchs hier nicht günstlich seien.

Was nun gibt es hier sonst diese baum-

losen, hunderte von Meilen langen

und breiten Prärien? Die Vorstellung

hat die Verhältnisse hier so gemacht,

dass Baumwuchs nicht möglich ist.

Auf dem geben sich viele unzufrieden und le-

gen die Hände rückig in den Schoß.

Doch ist ihm so? Diese Frage be-

darf der Erörterung. Und der

Wunsch, der das siegende Streben in

sich hat, sich die Erde untertan und

dienstbar zu machen und die schlech-

ten Verhältnisse in langer und mühsamer Arbeit zu bessern, hat den Kampf mutig aufgenommen und Erfolge erzielt.

So soll kam es hier nicht für

Bäume sehr, denn hunderte von Meilen weiter nördlich finden wir einen

breiten Waldgürtel. Die eigentliche

Ursache, doch hier von Natur aus keine

Bäume machen, ist in der Boden-

verhältnisse. Untergrundungen haben

ergeben, dass der Boden arm ist an

vegetabilischen Stoffen. Es müssen

daran funktions Mittel angewandt

werden, den Boden für Baumwuchs ge-

eignet zu machen.

Auf der Verlustform in Indian Head sind seit 20 Jahren Versuche

mit den verschiedenen Bäumen ge-

macht worden, um die besten Baumarten für unseren Boden und unter-

liegende Gesetze nicht überstreichen.

Räumlich das Wachsen und dann

Ausfrieren der Bäume im Frühjahr

berügt nicht auf Wehrheit. Sonst

tonnte man in den Epizootien

auch keinen Winterweizen dauer. Das

ist aber seit Jahren schon mit Epizootien

in Süd Alberta geschehen. Auch fin-

det man dort in Kluzkaten sehr häu-

fig, 60 bis 70 Fuß hohe Bäume. Die

Verabredung des Chinoofwinds liegt

und allein in dem austrocknenden

Charakter dieser Bäume. Man bear-

beitet den Boden gut, halte Gras und

krant fern und sätte die Bäume

gleichzeitig dazu und auf einem minde-

sten 30 Jards breiten Areal. Da-

durch geben sich die Bäume gegenfeind-

schäden. Mit einem Wort: die Ver-

arbeitung der Feuchtigkeit ist auch

die Lösung der Chinoofwind-Frage.

Off, momentan in naßen Jahren

kommt es vor, daß die Bäume im

Herbst zu lange wachsen, bis der Frost

eingreift, also schädigt und die Bäume

gleichzeitig dazu und auf einem minde-

sten 30 Jards breiten Areal. Da-

durch geben sich die Bäume gegenfeind-

schäden. Mit einem Wort: die Ver-

arbeitung der Feuchtigkeit ist auch

die Lösung der Chinoofwind-Frage.

Die Anpflanzungen auf der Prärie

geliefert werden, muss der Boden in

dem Jahre beginnen, gut getrocknet und

erfolgreich gepflanzt werden. Wenn

man auf altem Boden pflanzt, dann

ist es auf dem Boden zu bearbeiten

und zu bearbeiten, damit die Bäume

gleichzeitig dazu und auf einem minde-

sten 30 Jards breiten Areal. Da-

durch geben sich die Bäume gegenfeind-

schäden. Mit einem Wort: die Ver-

arbeitung der Feuchtigkeit ist auch

die Lösung der Chinoofwind-Frage.

Die Anpflanzungen auf der Prärie

geliefert werden, muss der Boden in

dem Jahre beginnen, gut getrocknet und

erfolgreich gepflanzt werden. Wenn

man auf altem Boden pflanzt, dann

ist es auf dem Boden zu bearbeiten

und zu bearbeiten, damit die Bäume

gleichzeitig dazu und auf einem minde-

sten 30 Jards breiten Areal. Da-

durch geben sich die Bäume gegenfeind-

schäden. Mit einem Wort: die Ver-

arbeitung der Feuchtigkeit ist auch

die Lösung der Chinoofwind-Frage.

Die Anpflanzungen auf der Prärie

geliefert werden, muss der Boden in

dem Jahre beginnen, gut getrocknet und

erfolgreich gepflanzt werden. Wenn

man auf altem Boden pflanzt, dann

ist es auf dem Boden zu bearbeiten

und zu bearbeiten, damit die Bäume

gleichzeitig dazu und auf einem minde-

sten 30 Jards breiten Areal. Da-

durch geben sich die Bäume gegenfeind-

schäden. Mit einem Wort: die Ver-

arbeitung der Feuchtigkeit ist auch

die Lösung der Chinoofwind-Frage.

Die Anpflanzungen auf der Prärie

geliefert werden, muss der Boden in

dem Jahre beginnen, gut getrocknet und

erfolgreich gepflanzt werden. Wenn

man auf altem Boden pflanzt, dann

ist es auf dem Boden zu bearbeiten

und zu bearbeiten, damit die Bäume

gleichzeitig dazu und auf einem minde-

sten 30 Jards breiten Areal. Da-

durch geben sich die Bäume gegenfeind-

schäden. Mit einem Wort: die Ver-

arbeitung der Feuchtigkeit ist auch

die Lösung der Chinoofwind-Frage.

Die Anpflanzungen auf der Prärie